

Fecha: 24-01-2025 Medio: El Insular El Insular Supl.: Noticia general

Título: Médicos se capacitan en Manejo de Trauma

Pág.: 7 Cm2: 342,2 VPE: \$215.910

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

7.500

2.500

No Definida

## Médicos se capacitan en Manejo de Trauma

En un esfuerzo por mejorar la atención médica en situaciones de emergencia, el Servicio de Salud Chiloé gestionó la capacitación de 17 médicos en Etapa de Destinación y Formación en el Curso ATLS (Advanced Trauma Life Support), programa de entrenamiento en manejo de trauma para profesionales de la salud.

curso, realizó durante dos días en Castro, contó con la participación de instructores expertos en manejo quienes capacitaron a los médicos

entregándoles aspectos teóricos, contando con gran cantidad de material impreso y audiovisual, destacando también la información y destrezas prácticas esenciales para identificar y tratar lesiones que ponen en peligro la vida del paciente.

La directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, quien llegó a saludar a los presentes junto a la Coordinadora de la Red de Urgencia, Dra. Beatriz Arriagada, valoró la capacitación de los médicos, asegurando que el Curso ATLS es una herramienta fundamental para los profesionales de la salud que buscan mejorar sus habilidades en el manejo de trauma, brindando no sólo la información.

sino también las destrezas prácticas necesarias para salvar vidas.

El Curso ATLS es un programa de educación médica continua que se realiza en 75 países, habiendo capacitado a más de un millón de profesionales de la salud. En Chile, el curso se imparte desde 1986 bajo el alero del Comité de Trauma del Capítulo Chileno del Colegio Americano de Cirujanos. Para realizar esta intensa capacitación soción la avalició da

Americano de Cirujanos.
Para realizar esta intensa
capacitación, según lo explicó la
encargada de Formación, Alejandra
Baez del subdepartamento de
Capacitación y Formación, se
invirtieron importantes recursos
económicos, dando cumplimiento
a los lineamientos del Programa
de Formación Médica Continua
del Ministerio de Salud, que busca
contar en Chiloé con profesionales
preparados, sobre todo pensando preparados, sobre todo pensando en la realidad local que reporta gran cantidad de accidentes de tránsito, siendo vitales los conocimientos y la práctica en evaluación inicial reanimación y estabilización del paciente.

Entre las temáticas abordadas se encuentra la evaluación y manejo



inicial, manejo de la vía aérea y la ventilación, shock, trauma torácico, trauma abdominal y pélvico, trauma craneoencefálico, trauma de la columna vertebral y médula espinal, trauma musculoesquelético, lesiones térmicas, trauma pediátrico, trauma geriátrico, trauma en el embarazo y violencia doméstica, traslado para cuidado definitivo, además de la capacitación que realizarán en las estaciones de destreza de vía

aérea, ventilación, circulación, déficit neurológico, entre otros, contando con estaciones de destreza práctica, donde los médicos pusieron a

donde los medicos pusierori a prueba sus habilidades.
Los participantes que aprueben el Curso recibirán la certificación oficial del Committee on Trauma American College of Surgeons de USA, válida por 4 años, la que es reconocida en todos los países en que se importe a ATIS que se imparte el ATLS.